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Ort: Vorstand: anwesend: entschuldigt: 

Restaurant Casino Herisau Lukas Lehmann (Präsident) ☒ ☐ 

Datum der Sitzung: 27.04.2015 Urs Lenz (Vizepräsident) ☒ ☐ 

Anfang der Sitzung: 18:45 Uhr Cornel Alpiger (Kassier) ☐ ☒ 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr Daniel Stadelmann (Sekretär) ☒ ☐ 

  Thomas Fiechter (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 

Protokoll erstellt von: Michael Weishaupt (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 

Raphael Graf Raphael Graf (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 

Datum Protokoll:  03.05.2015 Gäste:   
     

     

     
 

Nr. Thema: 
Zuständig 

Termin: 

1.  Begrüssung 

Der Präsident Lukas Lehmann begrüsst alle Anwesenden zur 2. Vorstandssitzung 2015. 

Der Kassier Cornel Alpiger hat sich entschuldigt. 

  

2.  Protokoll der letzten VS 

Das von Mike verfasste Protokoll der letzten VS vom 19.1.15 wird genehmigt und 

verdankt. 

  

3.  Protokoll der VV vom 6. März 2015 

Ebenfalls wird das von Mike verfasste Protokoll der VV genehmigt und verdankt. Die 

Änderungen sind bereits im Vorfeld eingeflossen. 

  

4.  Pendenzen bemäss VS und VV Protokoll 

Der Verkaufspreis des neuen Vereinswein wurde auf 19 Franken/ Flasche angesetzt. 

Im Einkauf kostet die Flasche CHF 14.80 zuzüglich der Etikette. Cornel soll nun 

verifizieren, ob bei einer Bestellung von 200 Flaschen die Kosten unter dem 

Verkaufspreis liegen. 

Die weiteren Pendenzen, Mitglied für den Vorstand und Jahresprogramm 2016, 

werden in den Traktanden 5 und 8 abgehandelt. 

  

 

 

 

Cornel 
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Nr. Thema: 
Zuständig 

Termin: 

5.  Jahresprogramm 2015 

Rückblick auf das Zerspanungsseminar im April: Das Seminar war ein Erfolg, es haben 

insgesamt 14 Personen teilgenommen. Das Seminar mit den drei Referenten René 

Freyschlag, Marcel Schildknecht und Martin Röthlisberger war sehr 

abwechslungsreich, praxisbezogen und lerreich. Ein herzliches Dankeschön den drei 

Referenten aus dem Kreise unseres Vereins. Lukas hakt nach, ob die 

Seminarunterlagen den Teilnehmern zur Verfügung gestellt werden können. Für 

zukünftige Seminare beschliesst der Vorstand, die Werbung professioneller zu 

gestalten, den Teilnehmern einen Bewertungsbogen abzugeben und die Unterlagen in 

digitaler Form (USB-Stick) gleich am Anlass zur Verfügung zu stellen. 

 

7. Mai Härterei Gerster: 

Für die Besichtigung und das anschliessende Networking ist alles organisiert. 

7. Sept. Victorinox: 

Die Besichtigung ist organisiert. Das Restaurant wird noch abgeklärt. 

23. Okt. Bruderer: 

Für die Besichtigung und für die anschliessende HV ist alles organisiert. 

  

 

 

 

 

 

Lukas 

 

 

 

 

Raphael 

 

Daniel 

 

Mike 

6.  Jahresprogramm 2016 

Die Firma TEL Mechatronics hat dem Präsidenten eine Anfrage für eine 

Firmenbesichtigung geschickt. Lukas wird dies bestätigen und versuchen, für den 

März 16 einen Termin für eine Besichtigung mit anschliessender VV abzumachen. 

Weitere mögliche Anlässe fürs 2016 sind: 

Wellpack Einsiedeln, DMG-Mori Winterthur, Andritz Hydro Kriens, Zuckerfabrik 

Frauenfeld, Baumer Frauenfeld, Referat Peter Hagmann, Grob Kaltwalzmasch. 

Männedorf, Suter Racing Turbenthal, Roche Diagnostics Rotkreuz 

  

 

 

Lukas 
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Zuständig 

Termin: 

7.  Vergütung Patrick Kern für Leistungen bis 06.03.2015 

Patrick Kern hat per Ende 2014 sein Amt als Webmaster abgegeben. Trotzdem hat er 

sich anerboten, bei der Umstellung auf die neue Homepage bis zu deren Aufschaltung 

mitzuhelfen. Diese Arbeit hat er nun mit CHF 330.- in Rechnung gestellt. Im 

Jahresbudget 2015 sind für die Pflege der Homepage CHF 1000.- budgetiert. Der 

Vorstand hat beschlossen, die Rechnung von Patrick zu begleichen und mit den 

restlichen CHF 670.- die Arbeit von Daniel Stadelmann im 2015 für die Homepage zu 

entschädigen. Daniel hat sich schon im Vorfeld bereit erklärt, in Zukunft (ab 2016) die 

Homepage für die Hälfte, also CHF 500.- pro Kalenderjahr zu führen, da dank der 

Neugestaltung nun weniger Arbeit für den Webmaster anfällt. 

Vergütungen für ausserordentliche Aufwände müssen vorgängig im Vorstand 

besprochen und gutgeheissen werden. 

  

 

 

 

Cornel 

8.  Suche neuer Mitglieder für den Vorstand 

Auf der Suche nach einem neuen Vorstandsmitglied wird aus der Runde Michael 

Müller aus Ettenhausen vorgeschlagen. Lukas nimmt mit ihm Kontakt auf und klärt ab, 

ob er sich eine Mitarbeit im Vorstand vorstellen kann. 

  

Lukas 

9.  Mitgliederbestand, Mutationen 

Seit der VV hat Daniel keine Mutationen zu vermelden. Der Mitgliederbestand bleibt 

somit bei 155 Mitgliedern. 

  

10.  Mitgliederwerbung 

Gleichzeitig mit der Besichtigung von Units und BSF Bünter am 6. März 15 fand die 

Diplomfeier der Produktionsfachleute und –Techniker statt. René Lüchinger und 

Thomas Fiechter haben sich bereit erklärt, unseren Verein an dieser Feier vorzustellen 

und zu vertreten. Besten Dank an die beiden, für ihren Einsatz erhalten sie an der HV 

je eine Flasche vom neuen Vereinswein. Trotz vieler interessanter Gespräche mit den 

Prüfungsabsolventen hat sich bis jetzt leider noch niemand beim Verein gemeldet. 

Daniel hat zudem alle Absolventen angeschrieben und zu einem unserer Anlässe 

eingeladen. 

  

 

 

 

Urs 
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Nr. Thema: 
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11.  Kassabestand 

Den Jahresbeitrag fürs 2015 haben bis jetzt 110 Mitglieder bezahlt.  

Die Rechnung der Firma Semikolon für die Erstellung der neuen Homepage in der 

Höhe von CHF 13608.- inkl. MWSt stimmt mit der Offerte überein. Cornel hat die 

Rechnung erhalten und bereits beglichen. Ansonsten gab es keine nennenswerte 

Bewegungen. 

  

12.  Umfrage 

Lukas gratuliert im Namen des Vereins dem Vorstandmitglied Raphael zur Geburt 

seiner Tochter Marla und wünscht der Familie alles Gute mit dem Zuwachs. 

Der Mailversand über die neue Homepage läuft noch nicht ganz reibungslos. Es gab 

wiederholt Probleme mit der Lesbarkeit der Texte, da sich vor allem bei der 

Verwendung von Umlauten und Sonderzeichen unlesbare Hieroglyphen 

einschleichen. Daniel wird dies mit der Firma Semikolon anschauen. 

Lukas wird die Vorstandswanderung vom 5. Sept. 15 organisieren. Er hofft auf rege 

Teilnahme! Partnerinnen und Kinder sind dazu auch herzlich eingeladen. 

  

 

 

 

 

 

Daniel 

Lukas 

 


